



L C I E

**1 LETTRE DE MAINTIEN DU SYSTEME
D'ASSURANCE QUALITE ATEX**

**1 MAINTENANCE LETTER OF ATEX QUALITY
ASSURANCE SYSTEM**

2 Notification d'assurance qualité

2 Quality assurance notification

LCIE 05 ATEX Q 8016

LCIE 05 ATEX Q 8016

3 Audit de suivi N° : 01

3 Surveillance audit N° : 01

4 Demandeur : **MINCO**
Adresse : Zone Industrielle
09310 ASTON
France

4 Manufacturer : **MINCO**
Address : Zone Industrielle
09310 ASTON
France

5 Conformément aux exigences d'évaluation du système d'assurance qualité de production définies dans l'annexe IV de la Directive 94/9/CE, et vérifiées selon la norme EN 13980, nous vous confirmons que, suite à l'audit de suivi effectué le 10 janvier 2013, selon les périodicités prévues dans la norme EN 45012, votre notification d'assurance qualité de production citée en référence, au point 2 est maintenue.

5 According to the production quality assurance evaluation requirements defined in annex IV to the ATEX 94/9/EC Directive, and in compliance with EN 13980 / EN 80079-34 standard, we confirm you that, with reference to the surveillance audit performed on January 10th 2013 with respect of the periodicity defined in EN 45012 standard, your production quality assurance notification referenced in paragraph 2 is maintained.

6 Cette lettre de maintien est fondée sur le rapport d'audit N°108911 - 617127

6 This maintenance letter is based upon audit report N°108911 - 617127

7 L'intervalle entre les audits de suivi ne doit pas excéder douze mois.

7 Interval between surveillance audits shall not exceed twelve months

Fontenay-aux-Roses, le 28 juin 2013



Responsable de Certification ATEX
ATEX Certification Officer
Julien GAUTHIER

Seul le texte en français peut engager la responsabilité du LCIE. Ce document ne peut être reproduit que dans son intégralité, sans aucune modification.
The LCIE's liability applies only on the French text. This document may only be reproduced in its entirety and without any change

12 - Lettre maintien audit ATEX-rev5.doc
Page 1 of 1

LCIE
Laboratoire Central
des Industries Electriques
Une société de Bureau Veritas

33, av du Général Leclerc
BP 8
92266 Fontenay-aux-Roses cedex
France

Tél : +33 1 40 95 60 60
Fax : +33 1 40 95 86 56
contact@lcie.fr
www.lcie.fr

Société par Actions Simplifiée
au capital de 15 745 984 €
RCS Nanterre B 408 364 174